

devoir de venir protester publiquement contre cette profanation, et ainsi faire escorte au divin Roi. Le R. Mr Kiernan, curé de la paroisse St Michel y portera le T. S. Sacrement.

Congrès de tempérance

Tout catholique, soucieux des intérêts religieux de notre pays, doit voir avec plaisir, se préparer le 1er Congrès de Tempérance, qui sera tenu à Québec, du mercredi 31 Aout au dimanche 4 septembre prochain. Une véritable croisade anti-alcoolique a été commencée depuis plusieurs années, et bon nombre de paroisses, dans tous les diocèses de la province, de Québec surtout, ont pu apprécier ses heureux résultats.

Vu l'opportunité si grande de cette campagne, nous attirons l'attention de nos lecteurs sur ces réunions extraordinaires qui se préparent. Et pour ce, nous ne saurions mieux faire que de reproduire l'invitation de S. Grandeur Monseigneur Roy, président du Congrès : " Nous avons l'honneur dit-il dans son "appel au peuple," d'inviter cordialement le public de ce diocèse, et même de l'extérieur, plus particulièrement tous ceux qui ont à cœur la lutte contre le fléau de l'intempérance, au nom des intérêts sacrés de la morale et de la religion, à favoriser de leur adhésion et de leur concours, de leurs souscriptions et de leurs prières, cette importante entreprise d'action sociale catholique, et d'un caractère tout nouveau, en notre pays....

Le Comité organisateur, depuis trois mois qu'il a assumé sa tâche, a réussi, avec le dévoué concours de tous ses membres, à mettre en bonne voie les travaux considérables qu'impliquait une telle entreprise, et il a confiance d'avoir assuré l'entier succès du Congrès, pour peu que le grand public veuille bien correspondre à ses desseins. C'est pourquoi il vient, aujourd'hui, faire appel à toutes les bonnes volontés, qui croient, comme lui, que le moment est venu de se grouper en faisceau, de coordonner les initiatives qui s'épanouissent, un peu au hasard, sur tous les points de la province....

Ce premier Congrès général est destiné à doter la lutte anti-alcoolique d'un organisme normal qui puisse en accroître l'efficacité et l'élever à la hauteur du fléau qu'elle attaque... Le péril alcoolique menace toutes les forces vives de la Patrie : commerce, industrie, agriculture, famille, société ; il ne sera vaincu que par la coalition de tous les organismes atteints ou menacés. Nous adressons donc un pressant appel